



Großer Auftritt für die Nachwuchskünstler der MGV-Chöre, die mit Solosängerin Femke Soetenga (l.) „Ich wollte nie erwachsen sein“ singen.

Fotos: Fotomoment

# MGV-Nachwuchs beim „Musical-Fieber!“

Kinder von „Tönchen“ treten mit internationalen Künstlern auf und ernten viel Applaus

Mühlacker – Begeistert von ihrem Auftritt im „Musical Fieber!“ waren die „Tönchen“ der MGV-Chöre Mühlacker. Unter diesem Titel führte am Freitagabend eine Gruppe internationaler Künstler im Gottlob-Frick-Saal des Mühlehofs durch 20 weltbekannte Musicalproduktionen.

VON VOLKER HENKEL

Songs aus Erfolgsmusicals wie „Cats“, „Tanz der Vampire“, „Starlight Express“ oder dem „Phantom der Oper“ gehörten zu dem Programm. Für die rund 350 Besucher dieser Veranstaltung der Volkshochschule Mühlacker ein Abend zum Genießen.

Gezeigt wurde ein buntes Showprogramm mit Tanzchoreographien und vielen Liedern aus Musicals, die jeder im Ohr hat. Eine bunte, nicht aufwändig inszenierte, aber unterhaltsame Inszenierung. Eine Li-



Mit „Disco Inferno“ wurde an John Travolta und „Saturday Night Fever“ erinnert.

ve-Band sorgte für die musikalische Begleitung.

Für 13 Kinder des Chores „Tönchen“ und zwei Mädchen des Jugendchores „Ton-Art“ der MGV-Chöre Mühlacker war der Abend ein besonderes Erlebnis. Auf Anfrage des Veranstalters hatten sie sich für einen Auftritt innerhalb des Programms gemeldet. „Ich wollte nie erwachsen sein“ aus dem Musical „Tabaluga“ war ihr Lied, mit dem sie zum „Musical Fieber!“ beitrugen. Ein Lied, das bereits vor zwei Jahren von den unter der Leitung von Martin Falk stehenden Kindern gesungen wurde.

„Das ist superleicht“, so Tamara Nothaff vor dem Auftritt. Mit der Stimmung, dass Singen Spaß macht, standen die 15 Kinder dann im Gottlob-Frick-Saal des Mühlehofs Mühlacker auf der Bühne. Die Sängerin Femke Soetenga sang die Solostimme, und der Künstlernachwuchs aus Mühlacker übernahm die Chorbeiträge. Eine Vorstellung, die an diesem Abend den größten Applaus erhielt.